

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第12号

令和7年6月17日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ら・ら・ラジオで縄瀬小が！

6月6日(金)、8:40、9:30、10:00、10:07分の4回、ラジオから縄瀬小校歌が流れました。そして、10:00から先日、来校していただいた奥山真帆さんの進行で、久場先生、相良優舞さん、福井歩志さんのインタビューの様子が流れました。縄瀬小の卒業生の方からのメールも読まれました。卒業生や地域の方にも大切に見守られている学校だなあと、改めて感じたところです。あたたかさを感じるひと時となりました。



★ラスパ高崎でのプール開き！

6月13日(金)はプール開きました。今年からラスパ高崎を使って、水泳指導することになりました。プール掃除や水質管理、雨や雷注意報、気温、水温等を鑑みての実施の判断等が省力化されるというメリットがあります。逆に、他校やラスパ高崎との打ち合わせ、一般客に対するマナー指導、泳ぐ時間やバスで行く往復の時間の確保等を新たに考慮しないといけません。それでも第1回目として、十分な水泳指導ができたと思います。最初に、6年の崎田蒼空斗さんが誓いの言葉を述べ、校長の話や体育主任の諸注意などがあり、準備運動をしました。その後、1・2年、3・4年、5・6年に分かれてそれぞれ体を水にならし、学年の指導内容に沿って練習を進めていきました。子どもたちはとても楽しそうに先生方の指示をよく聞き、一生懸命練習していました。2時間ずつの5回の練習になりますが、子どもたちの成長がとても楽しみです。事故が無いように安全には十分に気を付け、楽しい水泳を行っていきたいと思います。



★こども自転車宮崎県大会で活躍！

6月14日（土）に佐土原体育館にて、交通安全こども自転車宮崎大会が行われました。全国大会と同じように、学科テストや実際に自転車に乗っての競技が行われました。4月14日以来、練習を重ねてきた成果を出すことができたと思います。選手のご家族のみなさんも多数応援に駆けつけてくださいまして、熱気むんむんの体育館に、更に熱い声援を送ってくださいました。今後、全国大会に向けて更に練習を重ねていってくれると思います。5人の選手の皆さん、おめでとうございます。そしてがんばれ！



